



Magistrados de la Suprema Corte se suman a huelga en México contra reforma de AMLO



Los magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidieron sumarse a las protestas laborales contra la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, informó este martes una persona con conocimiento directo del asunto.

La decisión fue aprobada con ocho votos a favor y tres en contra, dijo la persona, un día después de que los trabajadores del máximo tribunal también se unieran a los paros.

[Supreme Court Justices Join Mexico Strikes Against AMLO's Reform - Bloomberg](#)